RESEÑA DE LA VIGESIMO TERCERA IGLESIA APOSTOLICA DE LA FE EN CRISTO JESUS EN TIJUANA B. C.

El año de 1990, el hermano Federico Torres Cadena, Pastor de la Vigésimo Sexta Iglesia de Tijuana, lanzó una serie de misiones alrededor del área habitacional de Mariano Matamoros. Una de ellas fue establecida en el entonces Ejido Matamoros a cargo de Ángel Alcaráz y Rosario Madera, quienes se establecieron en la casa de Marcial López, miembro entonces de la Vigésimo Quinta Iglesia. La obra pasó muy rápido, pues era el propósito de Dios, al terreno en Avenida Chilpancingo 515, actual domicilio de la iglesia. Después del traspaso al terreno, siguió Ángel como encargado hasta que le entregó a Fabián Pérez, miembro laico de la iglesia Décimo Sexta. Bajo la dirección de Pérez, Marcial López, su esposa y otros continuaron fielmente en la misión por algunos años. Después de algunos ajustes entre las misiones de la Iglesia Décimo Sexta en 1993, Marcia López fue nombrado enarcado de esta misión. En ese tiempo contaba con trece miembros bautizados sin incluir a la familia del pastor. En dieciséis meses la membrecía creció a cincuenta y cinco hermanos bautizados. Marcial no había sido ordenado al Ministerio Oficial de la Iglesia y no estaba autorizado para bautizar y Otilio Martínez quien se añadió al esfuerzo en este lugar y fungió como el bautista. Salvador Hidalgo fue la primera persona bautizada en este periodo.

En ese tiempo, Marcial López contactó con un grupo "Ministerio Amor" que se dedican a construir casas habitación a personas de pocos recursos. A través de este grupo se construyeron los primeros módulos que se utilizaron como el primer templo de esta congregación. El 10 de Diciembre de 1994 esta misión fue constituida como Vigésimo Tercera Iglesia del Distrito de Tijuana. Dicha ceremonia fue presidida por el Obispo Emérito Marcelo Pacheco e instaló a Marcial López como Pastor de la Iglesia. Junto con el estaba el Reverendo Otilio Martínez como único ministro, algunos miembros como Elizabeth Lazadle, Juana Navarrete, Marisela Ponce, María Paz Guerrero, Martha Rodríguez y Rubén González, Juan Venegas, Sebastián Llamas entre otros: Una hermosa congregación de cincuenta y cinco personas dirigidas por el Pastor López, animados por el Espíritu Santo y su promesa que esta iglesia será de bendición a miles de personas.

Marcial López continuó como Pastor de esta congregación por cuatro años, con muchas bendiciones y muchos desafíos que con ayuda de Dios, pudieron sobrellevar. Cada uno de esos desafíos, sembraba buena semilla; El Pastor López trabajaba en lo secular para cubrir las necesidades de su familia y no ser carga a la congregación que se estaba desarrollando. Sin embargo, el Pastor López sintió el llamado de Dios a dedicarse por completo cuando la compañía para la cual trabajaba le perdonó una deuda de cinco mil dólares, lo que le motivó mucho más compromiso con esa compañía, dificultándole responder al llamado de Dios al trabajo de Pastor. A las pocas semanas de haber perdonado la deuda, la misma compañía le empezó a reducir el tiempo de trabajo hasta llegar al punto de descansarlo por completo. Esto, curiosamente, trajo gran gozo en el corazón del Pastor López, pues ahora podría atender a la congregación de una manera más excelente. Solo Dios puede hacer las cosas tan perfectas.

En el año de 1998 el Pastor López entrega el liderazgo de esta congregación con ochenta y dos miembros al Eliseo Saavedra quien junto con su esposa Martha de Saavedra inician su segmento de la

carrera en esta línea de bendición. En este tiempo, el ministro que le ayudaba era el hermano Otilio Martínez y laicos eran Juan Venegas, Jorge Solano y Raúl Castro. El pastor Saavedra siguió desarrollando a la congregación en el propósito de Dios por cuatro años. Durante ese tiempo, hubo bendiciones y dificultades. Cada una de ellas seguía cultivando la preciosa semilla.



Actividad de la Vigésimo Tercera Iglesia en su Templo en Construcción.

En el año 2002 el Pastor Saavedra entrega el liderazgo de esta bendecida congregación al presente Pastor Roberto Yano, quien junto con su esposa Dulce Loya de Yano y su hijo recién nacido Roberto Eiji Yano entraban a una nueva etapa del propósito de Dios para esta Ciudad; porque el plan de Dios a través de esta congregación es muy grande, el Señor levantó a grandes siervos y siervas para desarrollar su proyecto en esta localidad. En El 2004 se adquirió el terreno adjunto al templo anterior, fruto del esfuerzo de muchos miembros y también la donación del regalo que Dios le dio Roberto Yano el día 14 de Octubre, diez días después de recibir la Iglesia. El Pastor Roberto Yano tuvo un accidente automovilístico en los Estados Unidos, donde el vehiculo dio tres vueltas y media; mucha gente pensó que había perdido la vida, fue llevado en helicóptero de urgencia al Scripps Mercy de la Ciudad de San Diego: Dios le regresó la vida. En el 2007 se puso la primera piedra del Nuevo templo, ceremonia dirigida por el Obispo Josué Mendoza Mendoza; la congregación trabaja arduamente compartiendo la visión, entendiendo que la Iglesia no es el templo, es el pueblo de Dios, que necesita seguir creciendo y

expandiendo su territorio: En este tiempo la Vigésimo Tercera Iglesia cuenta con una membresía de mas de trescientas personas, donde la meta es llegar a los mil doscientos miembros antes del 2020; el templo tendrá la capacidad de setecientas personas sentadas y el plan poder abrir dos o tres cultos inspiradores los domingos. Esto no se puede hacer solo, se necesita un equipo de la más alta calidad. Lo hermoso es que cuando Dios pone las personas necesarias para desarrollar el trabajo. Esta congregación ha sido bendecida con un liderazgo ungido.

En 2011 los ministros y lideres son: Raúl Castro, Asistente de Pastor y su esposa Liliana de Castro, Rubén González, Coordinador General de Redes y su esposa Marisela de González, Abel Loya Gaona, Coordinador de Ministerios y su esposa Jesús de Loya, Jorge Solano y su esposa Angélica de Solano, Arnulfo Macías y su esposa Olga de Macías, Benjamín Quiroz y su esposa Araceli de Quiroz, Gerardo Zurita y su esposa Gloria de Zurita, los Supervisores de las Redes de Células de Multiplicación Norma de Jacobo, Rafael Carrillo, Guadalupe Sánchez, Petra Cruz, Rosa Ibáñez Directora de la Red de Damas, Raúl Corona Director de la Red de Varones, Yolanda Villanueva Director de la Red de Jóvenes, Juan Marcos Jiménez, Administrador. Mas lideres de los que podemos mencionar han contribuido para que la bendición de Dios haya fluido hasta el día de hoy, pero "Lo mejor está por venir".



Proyecto de construcción de la Vigésimo Tercera Iglesia de Tijuana B. C.